

# Pfundige Frauen fotografiert

Fotoausstellung in der Galerie Grafe bis 15. Januar

Rastatt (rws). Enorm war der Andrang zur Ausstellungseröffnung der Galerie Grafe in der Kaiserstraße 22. Das von Jutta und Hubertus Grafe umgesetzte Thema: „Erotik in XXL“ lockten viele an, die sich davon überzeugen wollten, wie das Fotografenehepaar dieses Thema umgesetzt hatte. Tatsächlich kann man sich noch bis zum 15. Januar 2000 davon ein Bild verschaffen, wie gekonnt, „pfundige Frauen“ in Schwarz und Weiß dargestellt wurden.

Die Basisidee war nach der vielbeachteten Aktpräsentation „Körperwelten“ entstanden. Inzwischen gehört das Studio Grafe mit angeschlossener Galerie zu einem der führenden Studios für Aktfotografie in Deutschland. Zusammen mit ihrem Mann suchte Jutta Grafe eine neue Herausforderung, die man im ästhetisch-erotischen Fotografieren von gewichtigen Frauen suchte. „Erotik hat mit Schlankheit nichts zu tun“, bemerkte Jutta Grafe. Es wurde ein Aufruf gestartet, dass sich Modelle mit mindestens 80 Kilogramm Körpergewicht melden sollten. Die Resonanz war erfreulich und so wurden im Sechsmal-seben-Format in Schwarzweiß 16 Frauen zwischen 80 und 120 Kilogramm abgelichtet.

Nach Probeaufnahmen bekamen diese als Honorar einen Satz Bilder. Dabei auch die selbstbewusste Angelika Peters, seit etwa zehn Jahren Briefzustellerin in Rastatt. Sie bestätigt den Spaß bei der eineinhalbstündigen Fotosession und war begeistert von den „neuen Perspektiven“.

Neben Alexandra Peters finden sich auch mehrere Aufnahmen der Studentin Stefanie aus Söllingen. Sie zeigte sich nun bei der großformatigen Präsentation ganz begeistert von der erzielten optischen Wirkung. Zur Arbeit mit allen Modells bemerkte Jutta Grafe: „Wir geben unseren pfundigen Frauen mit unserer Arbeit ein neues Selbstbewusstsein und Selbstwertgefühl“. Dieses zeigt sich auch bei der ästhetischen Umsetzung einer Frau mit 120 Kilogramm Körpergewicht bei einer Größe von nur 1,58 Metern. „Ich muss zugeben, schlanke Körper sind wesentlich einfacher zu fotografieren, doch wir wollten beweisen, wie erotisch gewichtige Kundinnen sein können“, merkt Hubertus Grafe an. Wer sich auch einen Eindruck davon verschaffen will, kann sich davon von Montag bis Samstag im Hause Photo Porst in der Kaiserstraße davon „ein Bild“ machen.



JUTTA UND HUBERTUS GRAFE, hier mit Modell Alexandra Peters, Bildmitte, präsentieren in ihrer Galerie bis zum 15. Januar „Erotik in XXL“.  
Foto: Wollenschnieder